



COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA Y A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Ante las intensas lluvias registradas en los últimos días en la ciudad de Santa Marta y en distintos municipios del departamento, ocasionadas por el paso de un frente frío sobre Centroamérica y el Caribe, se informa a la comunidad universitaria y a la ciudadanía en general la suspensión de las actividades académicas presenciales programadas para los días martes 3 y miércoles 4 de febrero de 2026.

Este fenómeno natural ha generado afectaciones significativas en la región, impactando viviendas, vías, servicios públicos y la movilidad de la población, así como a miembros de la comunidad académica, entre estudiantes, docentes y personal administrativo, quienes han enfrentado dificultades derivadas de la emergencia invernal.

En atención a este contexto, las jornadas mencionadas serán destinadas a facilitar las condiciones necesarias que permitan afrontar la situación presentada y salvaguardar el bienestar de la comunidad universitaria.

La Universidad del Magdalena expresa su solidaridad con las comunidades afectadas por esta coyuntura climática y anuncia que, a través de sus programas de proyección social y voluntariado, se activarán acciones de apoyo orientadas a acompañar a quienes más lo necesitan.

Se agradece la comprensión de la comunidad universitaria y de la ciudadanía, reiterando el compromiso institucional con la protección de la vida, la seguridad y el bienestar colectivo.

